

7.19 Verarbeitung Vorschuss

Bei Auszahlung eines (Kassen-)Vorschuss unter dem Monat, kann dies bereits innerhalb der Periode erfasst werden. Die Vorauszahlung wird dann bei der Abrechnung resp. Auszahlung des ordentlichen Lohnlaufs berücksichtigt.

Öffnen Sie das Register "Lohnblatt" in der aktuellen Periode für den gewünschten Mitarbeiter und klicken Sie unten auf den Button <Zahlung>.

The screenshot shows the 'Zahlungen: Januar' dialog box with an empty table. The 'Valuta' field is set to '13.12.2013' and the 'Betrag' field is set to '0.00'. The 'Spesen' checkbox is unchecked. Buttons for 'OK', '*neu', 'löschen', and 'ändern' are visible.

Klicken Sie auf den Button <neu> um einen neuen Eintrag anzulegen. Tragen Sie die Werte in die Felder Valuta, Grund und Betrag ein und klicken Sie auf den Button <ändern> um den Eintrag richtigzustellen.

The screenshot shows the 'Zahlungen: Januar' dialog box with one entry in the table. The 'Valuta' field is set to '01.01.2014', 'Grund' is 'Vorschuss', and 'Betrag' is '1500.00'. The 'Spesen' checkbox is unchecked. Buttons for 'OK', '*neu', 'löschen', and 'ändern' are visible.

Klicken Sie auf den Button <OK> um die Erfassung des Vorschuss abzuschliessen.

Die Löhne dieser Periode können ganz normal erfasst und ausgewertet werden. Bei Erstellung der Auszahlung wird der Auszahlungsbetrag des Mitarbeiters entsprechend reduziert.

The screenshot shows the 'Zahlungen Januar' dialog box with a list of employees and their payment details. The 'Zahlungen ausführen' button is visible. The list includes:

	Name	Vorname	Abteilung	Gruppe	Diff. Vormonat	Guthaben	Zahlungen	Auszahlung
<input checked="" type="checkbox"/>	Aeschlimann	Hans	Verkauf	Monatslohn	0.00	5761.80	1500.00	4261.80
<input checked="" type="checkbox"/>	Furer	Hans-Peter		Monatslohn	0.00	3587.80	0.00	3587.80
<input checked="" type="checkbox"/>	Hartmann	Martina	Administration	Monatslohn	0.00	4282.15	0.00	4282.15
<input checked="" type="checkbox"/>	Scherer	Emil	Verkauf	Monatslohn	0.00	5287.55	0.00	5287.55
<input checked="" type="checkbox"/>	Walder	Monika	Verkauf	Monatslohn	0.00	3424.90	0.00	3424.90

Buttons for 'Schliessen', 'Zahlungen ausführen', and 'Auswahl Mitarbeiter' are visible. The 'Auswahl Mitarbeiter' dropdown is set to 'alle/aktuell/keine'.

In der Lohnabrechnung werden die Positionen der Auszahlung einzeln ausgewiesen.

Lohnabrechnung - JAN/20 14						
Beispiel AG Bahnhofstrasse 8340 Hinwil Druckdatum: 13.12.2013 Mitarbeiter N° 1 AHV #756.4289.3468.82 Pensum: 100 % Geburt: 25.06.1970 Eintritt: 01.01.1994 [Q08H4HN8]hans.aeschlimann@beispiel.ch Verkauf / Monatslohn				Herr Hans Aeschlimann Bohlstrasse 5 8600 Dübendorf		
LA	Bezeichnung	Faktor		Einheit	Betrag	Total
E001	Monatslohn				5 500.00	
E071	Kinderzulage bis 12 J	1.00	x	200.00	200.00	
E073	Kinderzulage Ausbildung	2.00	x	250.00	500.00	
	Bruttolohn				6 200.00	
A001	AHV Abzug	5.15	% x	5 500.00	283.25	
A002	ALV Abzug	1.10	% x	5 500.00	60.50	
A004	NBU Unfall (50%)	0.615	% x	5 500.00	33.85	
A006	KVG Krankentaggeld	1.102	% x	5 500.00	60.60	
	Total Abzüge				438.20	
	Nettolohn				5 761.80	
	Guthaben					5 761.80
01.01.2014	Kasse, Vorschuss				1 500.00	
25.01.2014	Bank DTA: 1159-345.986.4, ZKB, Aeschlimann Hans				4 261.80	
	Auszahlung Total					5 761.80